



Volker Mayer-Lay

Mitglied des Deutschen Bundestages
Abgeordneter des Wahlkreises Bodensee

Abgeordnetenbüro

Deutscher Bundestag
Platz der Republik 1
11011 Berlin

Tel: (0 30) 227 – 74 123

Fax: (0 30) 227 – 76 478

Volker.mayer-lay@bundestag.de

PRESSEMITTEILUNG

Berlin, 17. Oktober 2022

Volker Mayer-Lay: Gastronomie und Bäckereien am Limit

Die extremen Preissteigerungen machen sich im Alltag aller Bürgerinnen und Bürger bemerkbar. Daneben sind gerade kleine und mittelständische Betriebe mit hohem Energiebedarf wie Bäckereien und gastronomische Einrichtungen am Limit.

Volker Mayer-Lay, der direkt gewählte Bundestagsabgeordnete des Wahlkreises Bodensee machte sich in der Region ein Bild von der Lage. Gemeinsam mit Familie Bröcker von „Der Löwen“ in Hagnau und Uwe Felix, als Vertreter des Hotels „Traube am See“ in Friedrichshafen und zweiter Vorsitzender des Hotel und Gaststättenverbands (DEHOGA) im Bodenseekreis, wurde die Situation schonungslos offengelegt. „Mir wurde schwarz auf weiß vorgerechnet, wie die Situation bei den derzeitig vorherrschenden Energiepreisen ist: nämlich erschreckend“, so Mayer-Lay. Diese Perspektive müsse nun endlich auch bei den Verantwortlichen der Ampel in Berlin ankommen und handfeste Unterstützung auslösen. Es sei bereits „viertel nach zwölf“.

Aufgrund der allgemeinen Teuerung, angeheizt von den durch die Decke gehenden Energiepreisen, sei einträgliches Wirtschaften auch für Gastronomie und Hotellerie, wie sie in der Bodenseeregion so häufig zu finden ist, kaum mehr möglich, so Mayer-Lay. „Wo bleiben die konkreten Maßnahmen der Ampel hinsichtlich Gas- und Strompreisdeckel, wie wird das Stromangebot erhöht, wo bleiben die zielgerichteten Förderprogramme für den Mittelstand?“ Seit Monaten geschehe nichts – neben Ankündigungen fehlen, auch nach den Ergebnissen der Expertenkommission, konkrete schnell wirkende Maßnahmen, konstatiert der Abgeordnete.